

Elternbrief 2023/24 Nr. 6

Liebe Eltern,

Bonn, den 18.03.2024

der Fastenbasar war heute ein voller Erfolg. Der Jahrgang vier konnte auf dem Schulhof alle gespendeten Sachen verkaufen. Vielen Dank dem Jahrgang 4 für die Organisation und Ihnen für Ihre Spenden! Das eingenommene Geld geht – wie angekündigt – nach Marokko, in die Nähe des Erdbebengebietes.

Hier noch ein paar Infos:

- Wir starten das Projekt „Elternpower“ des Kommunalen Integrationszentrums Bonn. Die Idee: Eltern mit Migrationshintergrund unterstützen andere Familien mit Migrationshintergrund. Näheres dazu später!
- Unsere Sportkooperation mit dem Tannenbuschgymnasium wird neu aufgezogen. Ziel ist es, dass Lehrkräfte und TrainerInnen Hand in Hand arbeiten, um eine optimale motorische Vielseitigkeitsausbildung für die Kinder sicherzustellen. Im Rahmen des normalen Sportunterrichts und auch nachmittags in AG-Form wird dies ab dem neuen Schuljahr organisiert.

Aus Gründen der Sicherheit und Ruhe **für Ihr Kind** und **die Klasse** möchten wir Sie darum bitten, dass sich – außer in begründeten Ausnahmefällen - vor Unterrichtsbeginn, während der Unterrichtszeiten und nach dem Unterricht kein Erwachsener auf den Fluren des Schulgebäudes aufhält.

Für Gespräche mit Ihnen möchten wir uns Zeit nehmen. Während der Unterrichtszeiten konzentrieren wir uns auf die Kinder und können leider nicht mit Ihnen ins Gespräch gehen.

Melden Sie sich per Mail, wenn Sie Gesprächsbedarf haben. Wir bieten zusätzlich allen Eltern regelmäßig Sprechstunden an. Bitte beachten Sie, dass der nächste Elternsprechtag am 15.4.2024 – wie auf dem Terminkalender angekündigt -schulfrei und „ogsfrei“ ist.

Unser Sekretariat ist jeden Montag, Mittwoch, Donnerstag und Freitag von 8 bis 12 Uhr für Sie geöffnet. Auch die Schulleitung steht Ihnen nach vorheriger Anmeldung gern für ein Gespräch zur Verfügung. Sie erreichen uns auch per Telefon oder Mail.

Das Team der Bernhardschule wünscht Ihnen, Ihren Kindern und Ihrer Familie schöne Osterferien!